

Handicap

La communauté 360 monte en puissance

La communauté 360 du Cher, en place depuis juin 2020, a vocation à se renforcer sur le territoire pour améliorer les réponses aux sollicitations des personnes en situation de handicap.

Matis Rapacioli

matis.rapacioli@centrefrance.com

Un numéro vert, le 0.800.360.360. En vigueur dans le Cher depuis juin 2020, celui-ci s'adresse aux personnes en situation de handicap, en recherche d'écoute ou de réponses sur leur situation.

C'est la communauté 360. Un dispositif national, porté localement par les PEP 18 à la demande du conseil départemental du Cher, de l'agence régionale de santé (ARS) Centre-Val de Loire et la préfecture du Cher.

Élargir le spectre de partenaires

Ces acteurs souhaitent, aujourd'hui, ouvrir le dispositif à un panel plus large de partenaires vers qui se tourner pour obtenir une « réponse inconditionnelle et de proximité » à chaque demande.



« On ne part pas de rien », affirment les différentes parties prenantes. « Jusque-là, nous redirigions beaucoup vers la Maison départementale des personnes handicapées ou des dispositifs comme "l'Appui à la coordination pour tous" et "Une réponse adaptée pour tous", énumère Marie Vinent, directrice adjointe

de l'ARS. Désormais l'idée est d'élargir aux CCAS, bailleurs sociaux, CPAM, CAF, Éducation nationale... Que tout le monde soit concerné ». Cent soixante-dix invitations avaient été lancées, hier, lors d'un comité stratégique organisé aux Archives départementales, à Bourges, pour tenter de fédérer au mieux ce

tissu local et coordonner cette communauté 360 du Cher. En 2020, 23 appels avaient été recensés, 61 en 2021, 119 en 2022 et 144 en 2023. Le tout financé par l'ARS à hauteur de 180.000 euros l'an dernier. Ainsi que le financement d'un poste facilitateur pour pouvoir se rendre sur place si la situation l'oblige. ■